

Klingelt's an der Tür, denk ich, bestimmt irgend so ne blöde Sau.

Vater unser, oblege uns nicht das Vergeben.

Bei diesem Anblick geht einem das Herz/Arschloch auf. Ich aber steige immer wieder aus diesem eisigen Zug und klammere mich an Geometrisches und Auswendiglernen aus Angst vor Wachschracken. (Heu).

Die fehlende Verjüngung des Regenbogens hinweist auf mein zweidimensionales Verhältnis zur Welt (visuell). Hören dreidimensional, Denken eindimensional, Fühlen („Schmecken, Riechen“) vier- oder nulldimensional.

Man muss manchmal einfach ein bisschen mit offenem Mund rumlaufen und hoffen, dass eine Wespe reinfliegt.

Deine Anwesenheit ist nur die Spitze des Eisberges, der deine Abwesenheit ist. Das Sandmännchen im Kinderkanal zeigt die Nachrichten so, dass man sie versteht. Er ist vom Wurstbrot geblendet *ficksmilie*. Oh, eine Blumenentität. Der Verlust eines einzelnen Menschen führt zur Einsamkeit bezüglich dieses Menschen und zur vermeinten Einsamkeit bezüglich aller Menschen. Wenn ich A vermisse und mit B bin, bin ich (A)vermissend mit B. Allerhand Fehlschlüsse haben hier ihren Ursprung in zufälliger Synchronität von Stimmung und Butterversagen/ Kohlendioxid/ Vonderhandweisen. Eine Vereinsheimsfeier, Meier weint. Er schreit, er ist allein.